

Fecha: 25-07-2021
 Medio: Diario la Región
 Supl.: Diario la Región
 Tipo: Actualidad
 Título: Rifa de lujosa propiedad en Punitaqui entra a etapa final

Pág. : 11
Cm2: 444,0

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida



Rifa de lujosa propiedad en Punitaqui entra a etapa final

El 30 de septiembre el remate va sí o sí, confirma a Diario La Región el vocero de la familia. La inédita oferta sorteará una propiedad de 3,04 hectáreas, que en su interior cuenta con una casa de 255 mt² nueva, todo avalado en 600 millones de pesos. Por razones de la pandemia deciden rifarla en sorteo.

A la fecha llevan más del 80% vendido en tickets de 1.000 pesos, que son adquiridos en el sitio web RifaMiCampo.cl.

A casi dos meses de desligarse para siempre del sueño de haber construido un club de Campo en Punitaqui, sus gestores aseguran que sólo buscan «recuperar parte de la inversión».

Nicolás Baeza, vocero de la familia propietaria del terreno, asegura que uno de los últimos detalles que le hicieron al lugar fue poner pasto en los estacionamientos. «Un proyecto como este no se deja nunca de construir, siempre se le van agregando cositas nuevas. Nuestra idea es hacer que el que se la lleve encuentre todo equipado».

El terreno, ubicado en el sector El Ciénago de la comuna de Punitaqui, a 27 km de la ciudad de Ovalle, incluye comodidades que usted no se imagina, incluso una hermosa cancha de fútbol.

«Pusimos pasto natural para que se pueda jugar como corresponde, además tenemos regadores automáticos que hacen que la experiencia nunca se acabe, y no se pierda el césped».

Nicolás también participó en el diseño de la casa, y es enfático en señalar que acá no se busca hacer negocio, ni menos hacerse millonario. Recuerda con nostalgia el pasado, cuando el objetivo, luego de una sobremesa familiar, era construir una casa de relajo donde el mayor atractivo era la presencia de aves de la zona, como los pavos reales por

ejemplo.

«Queríamos que el espacio pudiese prestar un servicio a la comunidad, recibiendo a adultos mayores o colegios municipales para que disfrutaran de un día agradable. Ese fue el comienzo de la inversión, la verdadera historia».

Sin embargo, la falta de abastecimiento en materiales para finales de 2019 en los centros comerciales, hizo que la construcción mermara considerablemente. Culpan directamente al estallido social. Tras levantarse y poder finalmente terminar el proceso, una nueva crisis los haría sucumbir.

«La pandemia del coronavirus terminó por liquidarnos de lo mal que veníamos con el estallido social. Imagina como podríamos seguir pensando en llenar este sitio de niños, si estamos en una época donde todo es incertidumbre con respecto a centros como este. Por eso es importante recalcar que nosotros sólo buscamos recuperar parte de la inversión, por ningún lado queremos sacar provecho».

La familia, oriunda de la capital, había llegado con maletas y petacas al Valle del Limarí con un sueño que se esfumaba con el paso de los meses. Al llenarse de incertidumbre con el escenario expuesto, decidieron poner en marcha la rifa del campo y comenzar la difusión masiva de la oferta.

«Esta casa nunca fue ocupada por nosotros, es completamente nueva, así que el que se la lleva tendrá aquella ga-

ra. El gran día del premio será este próximo 30 de septiembre, donde se incluye la casa completamente equipada, 4 dormitorios, 3 baños, 5,5 acciones de agua, potabilizadoras para que el agua sea apta para el consumo y para regadio, tres piscinas y cancha de fútbol. Por dentro las comodidades no paran, ya que cuentan con un lujoso jacuzzi, chimenea de piedra, muebles de cocina cubiertos de cuarzo, puertas de madera nativa traída desde Puerto Montt.

rantía que serán los primeros. Eso sí, los animales que adoptamos y fuimos comprando con el tiempo fueron dados a veterinarios, así que no vienen dentro del remate».

Para acceder a un número se podrá ir al el sitio web rifomicampo.cl, plataforma donde se pueden revisar más datos acerca de cómo comprar por sistema Transbank.

Llevan vendido el 82% de lo que tienen como meta. Pero eso no es todo, y es que se incluyeron sorteos adicionales para incentivar la venta. «Se han sorteado un total 17 millones de pesos», y se entregaron premios para aquellas personas que compraron desde el inicio de la rifa hasta el pasado 9 de abril.

Han tenido una que otra polémica. Y es que los organizadores aplazaron el sorteo en una primera instancia. Lo anterior provocó críticas sobre todo de las redes sociales. Nicolás Baeza asegura que el proceso se cierra en septiembre, pase lo que pase. «Yo quiero dar seguridad a la gente que en septiembre el remate va sí o sí, aunque llueva, tiemble, o vengan los marcianos, esto se termina en la fecha expuesta».